



笑顔の花で満開に

筑波山登山で気づいた大切なこと

1年日組 小林 愛佳

WRやかえで祭などの学校行事がなくなっていく中で、現在の状況下でも行うことができる筑波山登山を1年次で実施することになりました。実行委員だった私は、「ただ登るのではなく、友達と協力し合い、笑顔でいられるような行事を作り上げたい」という思いから実行委員長に立候補しました。

10月から始まった実行委員会では、この行事をより良いものにするために、お互いに意見を出し合い、計画を立てました。特に議論をしたことは班決めの方法です。男女別にするのか一緒にするのかで、先生と相談しながら、「男女間でも協力し合い、仲を深めたい」という思いで、男女混合の班にすることに決めました。実行委員のみんなと協力し合えたからこそ、このような決断ができたと思います。

登山当日では、友達と協力することができ



きました。「がんばれ」と声を掛け合ったり、友達同士で励まし合ったりと、班の絆をこえて協力をして、頂上に着いた時はたくさんの方々の笑顔をあちこちに見ることができました。「当たり前はあたりまえではない」ということです。普段だったら行事や活動での友達との交流を通して、学び合ったり絆を深めたりすることができたと思いますが、今年度は新型コロナウイルスの影響によって、それができる機会が少なくなってしまうました。この行事の計画から実施までを通して、今までの生活の中にある当たり前は、多くの人の力があってたくさんの人に支えられてきたからこそ成り立っていたと実感し、より一層感謝の気持ちが強くなりました。

この経験を忘れずに、思いやりの心を持って協力し合うことで仲間を大切に、「当たり前前」に感謝して生活していきたいと思えます。そして、これからは、周りの人を支えられる存在になれるように、頑張りたいです。



3年次

宮城・岩手震災研修

2020年11月15日～17日



B組



A組



D組



C組



一日目

一日目

2年次 ブリティッシュヒルズ 国内語学研修 11/16(月)～11/18(水)



二日目

三日目

1 5 2020.11.15~18
年次 修学旅行

1日目：鎌倉別行動
 2日目：彫刻・ガラスの森美術館、カヌー、釣り、サイクリング、楽器作り体験学習
 3日目：富士急ハイランド、レクリエーション
 4日目：小浅間山登山、BBQ、カーリング体験

4年次 ウォークラリー2020
 筑波山 2020.11.16

北条大池から県道139号筑波公園線を通り筑波山神社へ。白雲橋コースから女体山頂を通り御幸ヶ原。下山は筑波山ケーブルカーを利用。

ウォークラリー委員が企画運営
 実行委員長挨拶